
ATA DA QUADRAGÉSIMA ÓÜN
SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA. DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA. EM

Aos.vinte dias do .mês de dezembro d

Otávio Rocha do Palácio Aloísio Filho, a Câmara Municipal de Porto Alegre. As quinze horas
e cinquenta e .cinco minutos, foi realizada a chamada, na qual registraram presença Alvoni
Medina,.André Caras, Cassio Trogi]do, ]5r. Goulart; Felipe Camozzato, Gilson Padeiro, Idenir
Cecchim, José Frestas, Jogo Carlos Nedel, Luciano Marcantânio, .Mauro Pinheiro. Mendes
Ribeiro, Moisés Barboza, Mânica Leal, Paulo Brum, Reginaldo Pujol; Ricardo Goles, Rodrigo
Maroni e Tarciso Flecha Negra. Constatada a existência de quórum deliberativo, o Presidente
declarou abertos os trabalhos e iniciada a ORDEM DO DIA. Ainda. durante a Sessão.
regi.sararam presença Adeli Sell, Airto Ferrõnato, Aldacir Oliboni, Cassiá Carpes, Clàudio
Janta, Comandante Nádia, Dr. Thiago, Fernanda Melchionna, Jogo Bosco Vaza Marmelo
Sgarbossa, Mauro Zacher, Márcio Bens Ely, Paulinho Motorista, Prof. Alex Fraga, Roberto
Robaina, Sofra Cavedon e Valter Nagelstein. Os trabalhos foram suspensos das quinze horas e
cinquenta e seio minutos às dezesseis horas e onze minutos. A seguir, foi aprovado
Requerimento . verbal formulado- por Cassio Trogildo, solicitando alteração na ordem de
apreciação da matéria constante na Ordem do Dia. Em Discussão Geral e Votação, foi apreciado
o Projeto de Lei Complementar do Executivo:n' 010/17 (Processo n' 1953/1.7), após ser
encaminhado à votação por Mendes Ribeiro e Aldacir Oliboni. Foi aprovada a Emenda n' 0]
aposta ao Prometo de Lei Complementar do Executivo n' 01 0/1 7. Foi aprovado o Prometo de Lei
Complementar do Executivo n' 010/1 7. Em Discussão Geral e.Votação, foi apreciado o Pfojeto
de Lei do Legislativo n' 253/1 7 (Processo n' 2306/1 7). Foi aprovada a Emenda nó 02 aposta ao
Prometo de Le{ do Legislativo n' 253/1 7. Foi aprovado o Projeto de Lei do Legis]ativo no 253/] 7,
após ser encaminhado à votação por Sofra Cavedon e Moisés Barboza. Em Discussão Geral e

Votação, foi apreciado o Prometo de,Lei do Legislativo n' 098/17 (Processo q'1*0932/17), após
sef encaminhado à votação por Roberto Robaina, Felipe Clamozzato e Ricardo Gomes. Foi
aprovada a Emenda n' 01 aposta ao Prometo de Lei do Legislativo n' 098/17. Foi aprovado o
Prometo de Lei doLegislativo n' 098/1 7: Em Díkcussão Geral e Votação, foi aprovado o Prometo

de Lei do Legislativo n' 101/17 (Processo n' 0944/17), após ser encaminhado à votação por
Felipe Camozzato. EmVotação, foi aprovado o Requerimento n' 1 8 1/1 7.(Processo n' 264]/1 7),
por trinta e um votos SIM, em.votação nominal solicitada por Ricardo Gomos, tendo votado
Adeli Sell, Airto Ferronato, Aldacir Oliboni, Alvoni Medina, André Caras, Cassiá Carpes,
Clàudio ~Janta, Comandante Nédia, Dr. Goularts Dr. Thiaéo, Felipe Camozzato, Femanda
Melchionna, Gilsop Padeiro,- Jósé Freitas, Jogo Borco Vaz, Luciano Marcantânio, Marmelo
Sgafbossa, Mauro Pinheiro, Mauro Zacher, Mendes Ribeiro, Moiség Barboza, Márcio Bins Ely,
Mânica.Leal,. Paulinho Motorista, Paulo Brum, Prof. Alex Fraga, Reginaldo .Pujol, Roberto
Robaina, Rodrigo Maroni, Sofra .Cavedon e Tarciso Flecha Negra.. Em Discussão Geral e
Votação., .foi apreciado o Prometo de Lei Complementar do Executivo n' 004/16 (Processo n'
1 1 1 3/16). Foi aprovada a Emenda n' 01 aposta ao Projéto deles Complementar do Executivo
n' 004/1 6: .Foi aprovado o Prometo de-Lei Complementar do Executivo n' 004/16. Em Discussão

Geral e Votação, esteve o Projeto de !ei do' Legislativo n' 049/17 (Processo n' 0607/]7),
encaminhado à votação por Airto. Ferronato. Em continuidade, foi' aprovado Requerimento
verbal formulado por Cassio Trogildo, solicitando que fosse reaberta a discussão do Prometo de
Lei do Legislativo n' 049/1 7 e que esse prometo fosse o último a sef votado na presente Sessão.
Eln Discussão Geral e Votação, foram aprovados o Projeto de Lei do Legislativo n' 084/1 7 e o
Prometo de Lei do.Executivo n' 0 1 8/1,6 (Processos n's 0823/1 7 e.1 654/1 6, respectivamente)l .Em
Discussão Geral e Votação, foi aprovado o Prometo de Lei do Legislativo n' 293/17 (Processo
n' 2666/1 7), após ser encaminhado à votação por André Caras. Em Discussão Geral e. Votação,
foi apreciado o Pr(feto de Lei Complementar do Executivo.n' 001/17 (Processo n' 0987/1 7).
Foi aprovada a Emenda n' 01 aposta ao Prometo de Lei Complementar do Executivo n' 001/L7
Foi aprovado,o Prometo de Leí Complementar do Executiv(i n' 001/17. Em Discussão G
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Votação, foi rejeitado o PrQjeto de Lei Complementar do Legislativo n' 024/1 7; (Processo n'
1480/17), por .quinze votos SIM e' quatorze votos NÃO, após ser .discutido. por Felipe
Camozzato, RicarZlo Gomos, Adeli Self, Clàudio Janta, Femanda Melchionna; Cassiá Carpes,
SoHia Cavedon, Prof. Alex Fraga,André Carús e Dr. Thiago, em votação nominal solicitada por
Cassio Trogildo, tendo votado Sim Adeli Sell, Airto Ferronato, Aldacir Oliboni, André Caras.
Cassiá Carpes, Clàudio Janta, Dr. Thiago, Femandá Melchionna, Jogo Basco Vaz. Marmelo
Sgarbossa, Márcio Bens Ely, Paulinho Motorista, Prof. Alex Fraga, Roberto Robaina e Sofra

Cavedon e Não Alvoni Medinã, Cassio Trogíldo, Comandante Nádia, Dr. Goulart, Felipe
Camozzato, José Frestas, Jogo -CarlosNedel, Luciano Marcantânio, Mauro Pi'nheiro..Moisés
Barboza, Mõnica Leal, Paulo Brum, Reginaldo Pujol é Ricardo Gomes. Na oportunidade, foi
constatada a existência de quórum deliberativo, em verificação solicitada por Clàudio Janta.
Em Discussão Geral e Votação, foi aprovado o Prometo de Lei do Executivo n' 023/1 7 (Processo
n' 2539/1,7). Em Discussão Geral e Votação, foi aprovado o Prometo de Lei Complementar do
Executivo n' 007/17 (Processo n' 1740/17), por trinta votos SIM, após ser discutido por Soüla
Cavedon, em votação nominal solicitada. por Cassio Trogildo, tendo votado Aderi Sell. Airto

Ferronatõ, Aldacir Oliboni, Alvoni Medina, André Carús, Cassio Trogildo, Cassiá Cafpes,
Clàudio Janta, Comandante Nádia, Dr. Goulart, Dr. Thiago, Felipe Camozzato, Fernanda
Melchioilna, Gilson Padeiro, .José Frestas, Jogo fosco Vaz, João Carlos Nedel,. Luciano
Marcantâhio, Marmelo Sgarbossa, Mauro Pinheiro, Moisés Barboza, Márcio Bens Ely, Mânica
Leal, Pauzinho Motorista,. Paulo Brum, Prof. Alex Fraga, Reginaldo Pujol, Ricardo Gomes,
Roberto Robaina e Sofra Cavedon. Após, foi aprovado Requerimento verbal formulado por
Cassio Trogildo, solic'atando alteração na ordem de apreciação da matéria constante na Ordem

do Dia. .Também, apré.goada a Emenda n' 01, assinada por Airto Ferronato:, ao Projeto de Lei
do Legislativo n' 049/17 (Processo n' 0607/1 7), e foi aprovado Requerimento de autoria .de
Airto Ferronato, solicitando que essa emenda fosse dispensada do envio à apreciação de
Comissões Permanentes. Em Discussão Geral e Votação, foi apreciado o Prometo de Lei do
Legislativo n' 049/1 7 (Processo n' 0607/1 7). Foi aprovada a Emenda n' 01 aposta ao Prometo
de Lei do Legislativo n' 049/17. Foi aprovado o Projeto de Lei do Legislativo n' 049/17. Em
Discussão Geral e Votação, foi apreciado o Pfojeto de Lei Complementar do Executivo n'
010/16 (Processo n' 2708/16), após ser encaminhado à votação por Clàudio Janta, Aderi Sell.
Prof. Alex Fraga,. João Carlos Nedel,. Felipe. Camozzato e Roberto Robaina. Na ocasião. foi
constatada a existência de quórum deliberativo, em verificação solicitada por Clàudio Janta.
Foi rejeitada a Emenda n' 01 aposta ao Prometo de LeiComplementar do Executivo n' 01 0/1 6.
por dezesseis votos SIM e quinze votos NÃO, em votação nominal solicitada por Cassio
Trogildo; tendo votado Sim Aírto Ferronato, Alvoni Medina, Cassio Trogildo, Dr. Goulart,
Felipe Camozzato, Gilson Padeiro, José Frestas, João Cardos Nedel, Luciano Marcantâhio
Mauro Pinheiro, .Moisés Barboza, Márcio Bens Ely, Patilo Brum, Reginaldo Püjol, Ricardo
Gomes e Rodrigo Maroni e Não Àdeli Self, Aldacir Oliboni, André Caras, Cassiá Carpas,
Clàudio Janta, Comandante Nádia, Femanda Melchionna, Jogo Borco Vaz, Marmelo Sgarbossa,
Mõnica Leal, Pauzinho Motorista, Prof. Alex liraga, É.aberto Robaina, SoHia Cavedon e Tarciso

Flecha Negra Foi aprovado o Projeto de Leí Complementar do Executivo n' 0 1 0/16, por vinte
e sete votos SIM e três votos NÃO, em votação nominal solicitada por Clàudio Janta, tendo
votado Sim Adeli Sell, Airto Ferronato, Aldacir Oliboni, Alvoni Medina, André Carús. (3assio
Trogildo, Cassiá Carpas:'Clàudio Janta, Comandante Nádia, Dr. Goulart. Fernanda.Melchionna.

Gijson Padeiro, José Fréitas, Jogo Bosco .Vaz, Luciano Marcantõnió, Marmelo Sgarbossa,
Mauro Pinheiro, Moisés Barboza, Márcio Bens Ely,r Paulinho Motorista, Paulo Brum. Prof.
Alex Fraga, Reginaldo Pujoll Roberto Robaina, Rodrigo Maroni, Sofra Cavedon e Ta;liso
Flecha Negra d Não Felipe Camozzato, Mõnica Leal e Ricardo Gomes..: Foram aprovados
Requerimentos de autoria de Mõnica Leal e José Freitas, solicitando a retirada de tramitação,
respectivamente, da Emenda n' 01 e das Emendas n" 03, 04, 05'e 06 apostas ao Prometo de Lei
Complementar do Executivo n' .006/1 7 (Processo n' 1478/1 7). Foram apregoadas as Emenda

B's 1 0 e,l 1 , assinadas por Femanda Mejchionna, 12, assinada por.Clàudio Janta e Dr. Thi
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e 13, assinada por André Caras, Comandante Nédia, D

Nagelstein, ao Prdetó de Lei -Complementar do Executivo n' 006/17. Foi .apregoado
Requerimento de autoriade Prof. Alex Fraga, deferido pelo Presidente, solicitando votação em
destaque para as Emendas H's 02, Õ7, 08, 09, 10, 1 1 'e 13 e para a Mensagem Retiflcativa n' 01,
todas apostas ao Prometo de. Lei Complementar do Executivo n' 006/17. Foi apregoado
Requerimento de autoria ,de Dr. Thiago, deferido pelo Presidente, solicitando votação em
destaque para a Emenda nó 12 aposta ao Prometo de Leí Complementar do Executivo n' 006/17.
Em prosseguimento, foi constatada a existência de quórum deliberativo, em vbriHlcabão
solicitada por Sofra Cavedon. Em Discussão Geral. e Votação, esteve o Prometo de Lei
Complementar do Executivo n' 006/17 (Processo n' 1478/17), o qual, após ser discutido por
Adeli Sell, Feinanda Melchionlu, Ricardo Gomes, este duas vezes. 'Comandante Nádia.
Roberto Robaina e Sofra Cavedon, teve sua discussão suspensas,: Durante a apreciação do
Projeto de Lei. Complementar d(i Executivo n' 006/17, Mauro Pinheiro cedeu seu temp.o de
discussão a Ricardo Gomes. Na ocasião; foi constatada a existência de quórt.tm deliberativo, em
verificação solicitada por Fernanda Melchionna. Também, os trabalhos foram suspensos das
dezenove horas e quarenta e três minutos às dezenove horas e quarenta e cinco minutos. Durante
a Sessão, SoHia Cavedon, Mõnica Leal, Moisés Barboza e Adeli Self manifestaram-se acerca de

assuntos diversos. As vinte horas e dez minutos, esgotado o prazorregimental da presente
Sessão, o Presidente declarou encerrados os trabalhos, convocando os vereadores Obra sessão
extraordinária a ser realizada à seguir. Os trabalhos foram presididos Dor Cassio Troaildo e Dr.

distribuída e aprovada, será assinada pelo l ' Secretário e
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